
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMO. SR. D. JOAQUÍN GÓMEZ GÓMEZ 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

SESIÓN VESPERTINA 

****** 

 

   
1.- Debate y votación de la enmienda a la totalidad del Proyecto de Ley de creación del Instituto Cántabro de 

Administración Pública (ICAP) "Rafael de la Sierra". [10L/1000-0017] 
 
2.- Debate y votación de la moción N.º 129, subsiguiente a la Interpelación N.º 10L/4100-0238, relativa a motivos 

por los que se niega a deflactar la inflación a los tramos autonómicos del IRPF, presentada por el Grupo 
Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/4200-0129] 6709 

 
3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 396, relativa a deflactar la tarifa del Impuesto sobre la 

Renta de las Personas Físicas en el tramo autonómico, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/4300-0396] 6716 

 
4.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 397, relativa a puesta en marcha del Consejo de 

seguimiento de la actividad de los entes del sector público institucional autonómico en el plazo de un mes, 
presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/4300-0397 6703 

 
5.- Interpelación N.º 236, relativa a criterio del Gobierno en relación con el problema de la ocupación ilegal de 

viviendas y la alarma social generada por este hecho, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/4100-0236] 6728 

 
6.- Interpelación N.º 240, relativa a criterios y medidas de control a fin de evitar que cargos públicos obtengan 

para sí mismos plazas de personal docente e investigador en la Universidad de Cantabria, presentada por 
el Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/4100-0240] 6723 

 
7.- Interpelación N.º 242, relativa a actuaciones y criterios para conseguir crear un marco que permita a las 

empresas minimizar el impacto de los inasumibles costes energéticos, en aras de conseguir su necesaria 
competitividad, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4100-0242] 6734 

 
8.- Pregunta N.º 1089, relativa a quejas y/o denuncias recibidas sobre la situación de la falta de seguridad vial 

en la travesía de Carasa de la CA-258, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario 
Popular. [10L/5100-1089] 6741 

 
9.- Pregunta N.º 1090, relativa a contenido de las quejas y/o denuncias recibidas sobre la situación de la falta 

de seguridad vial en la travesía de Carasa de la CA-258, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1090] 6741 

 
10.- Pregunta N.º 1091, relativa a actuaciones llevadas a cabo para evitar la falta de seguridad vial en la travesía 

de Carasa de la CA-258 a la vista de las quejas y/o denuncias recibidas, presentada por D. Roberto Media 
Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1091] 6741 
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11.- Pregunta N.º 1092, relativa a redacción de algún proyecto para mejorar la seguridad vial de la carretera 

CA-258 en la travesía de Carasa, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-1092] 6741 

 
12.- Pregunta N.º 1093, relativa a previsión de actuación en los próximos meses para mejorar la seguridad vial 

de la carretera CA-258 en la travesía de Carasa, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1093] 6741 

 
13.- Pregunta N.º 1094, relativa a contenido de los informes de los técnicos del Gobierno resultado de las visitas 

a la travesía de Carasa de la CA-258, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario 
Popular. [10L/5100-1094] 6741 

 
14.- Pregunta N.º 1128, relativa a nuevas conexiones de transporte que se van a implantar en la línea Castro 

Urdiales-Laredo-Santander, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
[10L/5100-1128] 6747 

 
15.- Pregunta N.º 1129, relativa a fecha en que se van a implantar las nuevas conexiones de transporte en la 

línea Castro Urdiales-Laredo-Santander, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario 
Mixto-Vox. [10L/5100-1129] 6747 

 
16.- Pregunta N.º 1130, relativa a si las nuevas conexiones de transporte que se van a implantar en la línea 

Castro Urdiales-Laredo-Santander cumplen con las condiciones de que dichos trayectos sean los más 
directos posibles, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-
1130] 6747 

 
17.- Pregunta N.º 1131, relativa a manera en que se va a mejorar la conexión entre Castro Urdiales y su hospital 

de referencia en Laredo, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
[10L/5100-1131] 6747 

 
18.- Pregunta N.º 1132, relativa a si los vehículos de transporte que conectarán Castro Urdiales con el Hospital 

de Laredo van a estar adaptados para personas con movilidad reducida, presentada por D. Cristóbal Palacio 
Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1132] 6747 

 
19.- Pregunta N.º 1133, relativa a razones que justifican el cese del director del Banco de Sangre, presentada 

por D. César Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1133] 6750 
 
20.- Pregunta N.º 1134, relativa a evaluación del rendimiento y la competencia que se ha realizado al director 

del Banco de Sangre, presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-1134] 6750 

 
21.- Pregunta N.º 1135, relativa a criterios objetivos que se van a valorar en la selección de un nuevo director 

del Banco de Sangre, presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-1135] 6750 

 
22.- Pregunta N.º 1136, relativa a motivo por el cual no se ha habilitado la acreditación e impartición de 

certificados de profesionalidad en modalidad de teleformación y previsión de habilitarlo, presentada por D. 
Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-1136] 6753 

 
23.- Pregunta N.º 1137, relativa a motivo por el cual no se ha modificado la distancia interpersonal en los centros 

de formación para que sea igual que en el resto de los espacios de uso público, presentada por D. Félix 
Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-1137] 6753 

 
24.- Pregunta N.º 1138, relativa a motivo por el cual en la Orden EPS/26/2022, de 25 de agosto, por la que se 

aprueban la convocatoria en 2022 y normas de procedimiento para el otorgamiento de subvenciones 
destinadas al desarrollo de acciones formativas en modalidad presencial, cuando se hace referencia a años 
anteriores se omite 2020, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-
Ciudadanos. [10L/5100-1138] 6753 
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